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Gesamter Text dieser Seite:
Die A n w e s e n h e i t in Igls w a r f ü r die

S t a d t g e m e i n d e Anlaß, den h o h e n G a s t

aus den U S A im N a m e n d e r Stadtführung und der Bevölkerung w i l l k o m m e n

zu heißen. V i z e b ü r g e r m e i s t e r Dir. Haidl

übermittelte im B e i s e i n von Stadtrat

Brix, Generalsekretär-Stellvertreter

der

XII.

Olympischen Winterspiele

1976,

F r a n z W i e s e r und S t a d t v e r k e h r s d i r e k t o r

Dr. Kettl die b e s o n d e r e n Grüße Bürgermeister Dr. L u g g e r s und gab der F r e u d e

A u s d r u c k , daß Mr. L i n d s a y mit F r a u und

S o h n in Innsbruck-Igls Aufenthalt gen o m m e n hat. Nach e i n g e h e n d e r Information über die V o r b e r e i t u n g e n zu den

O l y m p i s c h e n S p i e l e n stellte B ü r g e r m e i ster L i n d s a y jene F r a g e , die, wie er

sagte, auch an ihn w ä h r e n d s e i n e r A m t s zeit i m m e r w i e d e r gerichtet w u r d e : W a s

ist d a s größte P r o b l e m in Ihrer S t a d t ?

In d e m sich d a r a u s e r g e b e n d e n G e spräch e r w i e s sich, wie s e h r sich auch

bei unterschiedlichster

Größenordnung

d e r Städte die k o m m u n a l e n P r o b l e m e

in vieler Hinsicht gleichen und in z u n e h m e n d e m Maße nicht nur d i e Wirtschaftlichkeit, s o n d e r n auch die L e b e n s qualität w i e d e r in den Mittelpunkt der

Ü b e r l e g u n g e n rückt, w a s mitunter z u

gezielten Maßnahmen selbstauferlegter

B e s c h r ä n k u n g führt. Ausführlich b e r i c h tete Mr. L i n d s a y auch über die s o z i a l e n

E i n r i c h t u n g e n für die N e w Y o r k e r B e v ö l k e r u n g o d e r s e i n e persönlichen B e m ü h u n g e n , in N e w Y o r k eine Fußgän-



g e r z o n e größeren Ausmaßes e i n z u f ü h ren.

Mr. L i n d s a y bekleidete z w e i m a l für vier

J a h r e d a s Amt des Bürgermeisters, w a s

nach den g e l t e n d e n B e s t i m m u n g e n die

längstmögliche

Funktionsperiode

darstellt. Ihm unterstanden in d e n s t ä d t i schen Dienststellen und E i n r i c h t u n g e n

i n s g e s a m t rund 300.000 B e d i e n s t e t e . Mit

d e m E n d e s e i n e r A m t s z e i t als Bürgermeister liegen i n s g e s a m t 17 J a h r e verantwortlicher politischer Tätigkeit hinter

ihm. V o n Beruf Rechtsanwalt, hat er sich

nun nicht mehr e n t s c h l o s s e n , n e u e r d i n g s

eine A n w a l t s p r a x i s a u f z u b a u e n . E r f i n det großes Interesse für s e i n e p u b l i z i stischen und literarischen A r b e i t e n und

beabsichtigt, eine u m f a s s e n d e D o k u mentationsreihe über die großen Städte

d e r Welt a u s z u a r b e i t e n . V o n d i e s e n A m bitionen w a r auch d e r Innsbruck-Aufenthalt Mr. L i n d s a y s geprägt. Die u m f a n g reiche literarische Arbeit ließ d e m b e geisterten Schiläufer a b e r d e n n o c h Zeit,

die Innsbrucker S c h i g e b i e t e a u f z u s u chen und sich auch mit d e r Stadt s e l b s t

vertraut zu m a c h e n . B e s t e Schiläuferin

s e i n e r Familie, s o sagte Mr. L i n d s a y , sei

eine s e i n e r drei Töchter, die in A m e r i k a

M i t g l i e d einer B e r g r e t t u n g s o r g a n i s a t i o n

ist. V o n Innsbruck und s e i n e n M ö g l i c h keiten, so versicherte Mr. L i n d s a y a b schließend, sei er s o beeindruckt, daß

er nach s e i n e r Rückkehr unbezahlt der

beste P u b l i c - R e l a t i o n s - M a n n für Innsbruck sein werde.

auf)

( F o t o :



F r i s c n



Aus dem Gemeinderat

Der G e m e i n d e r a t der L a n d e s h a u p t stadt trat a m 24. Jänner 1974 zu s e i ner ersten S i t z u n g in d i e s e m J a h r

z u s a m m e n . Nach der Eröffnung der

S i t z u n g gratulierte der B ü r g e r m e i ster G e m e i n d e r a t Ing. F r a n z Barenth

zur V o l l e n d u n g s e i n e s 50. L e b e n s jahres.

Anschließend an die von Mitgliedern

d e s G e m e i n d e r a t e s gestellten A n fragen und Anträge, die der g e schäftsordnungsmäßigen

Behandlung zugeführt wurden und der B e antwortung der in der letzten Sitz u n g eingebrachten A n f r a g e n durch

den Bürgermeister trat der G e m e i n derat in die T a g e s o r d n u n g e i n .

Bürgermeister Dr. L u g g e r teilte mit,

daß P o l i z e i d i r e k t o r Dr. G r e i d e r e r mit

W i r k u n g vom 11. 1. 1974 s e i n M a n dat zurückgelegt habe und daß an

s e i n e Stelle G e m e i n d e r a t M a x M ö s i n g e r einberufen w o r d e n s e i . Dann

verlas der Bürgermeister ein an ihn

gerichtetes S c h r e i b e n , in d e m sich

G R . Dr. G r e i d e r e r bei den D a m e n

und Herren des G e m e i n d e r a t e s für

d a s ihm stets e n t g e g e n g e b r a c h t e

W o h l w o l l e n bedankte und g l e i c h zeitig mitteilte, daß er sich auch in

seiner neuen Funktion um die Her-



Stellung eines vertrauensvollen V e r hältnisses zum Stadtmagistrat und

G e m e i n d e r a t bemühen w e r d e . Bürgermeister Dr. L u g g e r dankte Doktor G r e i d e r e r im N a m e n d e s G e meinderates herzlich für s e i n e Mitarbeit, wünschte ihm für s e i n e n

künftigen A u f g a b e n b e r e i c h d a s B e ste und betonte, daß auch seitens

der Stadt an einer guten Z u s a m menarbeit mit der B u n d e s p o l i z e i direktion Interesse bestehe.

Bezüglich der F r e i g a b e d e s Hofes

der K l o s t e r k a s e r n e für öffentliche

Z w e c k e brachte der Bürgermeister

d e n Inhalt e i n e s S c h r e i b e n s des

B u n d e s m i n i s t e r s für L a n d e s v e r t e i digung und d e s B u n d e s m i n i s t e r s für

Bauten und T e c h n i k zur Kenntnis,

in denen mitgeteilt wurde, daß eine

F r e i g a b e der Hoffläche nicht m ö g lich s e i , s o lange die laufenden V e r k a u f s v e r h a n d l u n g e n , die d a s g e samte A r e a l betreffen, nicht a b g e schlossen sind. Einer temporären

Zurverfügungstellung e i n e s T e i l e s

der A n l a g e könne nicht zugestimmt

w e r d e n . In der F o l g e wird die Erstellung der Gumppstraße im B e reich z w i s c h e n d e m L a n g e n W e g

und d e m derzeitigen A u s b a u e n d e



an der Türingstraße als G e m e i n d e straße b e s c h l o s s e n . Im Interesse

d e r in d i e s e m Bereich w o h n h a f t e n

M i t b ü r g e r w u r d e der

Errichtung

einer Fußgängerbrücke z u g e s t i m m t .

Dem folgenden Antrag des Finanzkontrollausschusses wurde entsproc h e n : 1. Der G e m e i n d e r a t m ö g e

d e m Herrn B ü r g e r m e i s t e r hinsichtlich d e r J a h r e s r e c h n u n g e n 1972 d e r

H o h e i t s v e r w a l t u n g und d e s S t ä d t i s c h e n S a n a t o r i u m s die E n t l a s t u n g

e r t e i l e n ; 2. Die J a h r e s r e c h n u n g d e s

ordenti. H a u s h a l t e s w i r d mit G e s a m t e i n n a h m e n von 674,893.626,69

S c h i l l i n g und G e s a m t a u s g a b e n v o n

S669,319.603,67 und e i n e m sich daraus e r g e b e n d e n Sollüberschuß v o n

S 5,574.023,02 als richtig festgestellt.

D e r Sollüberschuß ist auf d a s J a h r

1973 zu übertragen und mit d e m

V o r a n s c h l a g für d a s J a h r 1974 a b z u w i c k e l n ; 3. Die l a u f e n d e n V o r h a b e n d e s ao. H a u s h a l t e s s i n d mit

einem Gesamtanordnungssoll der

E i n n a h m e n von S542,672.086,37 und

A u s g a b e n v o n S 488,417.255,25 und

mit Istüberschüssen d e r e i n z e l n e n

Vorhaben von

insgesamt

netto

S 49,335.311,12 auf d a s J a h r 1973 z u

ü b e r t r a g e n ; die a b g e s c h l o s s e n e n

V o r h a b e n w e r d e n mit G e s a m t e i n n a h m e n und G e s a m t a u s g a b e n v o n

je S 194,035.662,80 a l s richtig festgestellt; 4. Die J a h r e s r e c h n u n g d e s

Städtischen S a n a t o r i u m s w i r d a l s

o r d n u n g s g e m ä ß und richtig festgestellt, der Verlust in H ö h e v o n

S 446.691,62 ist über d a s K a p i t a l konto a b z u w i c k e l n .

Über A n t r a g d e s F i n a n z a u s s c h u s ses wurden folgende Nachtragskredite bewilligt: G e m e i n d e v e r t r e t u n g ,

Studienfahrten v o n

Ausschüssen,

S 8 2 . 0 0 0 — und A u f h e b u n g d e r 10% - S p e r r e S 2000.—; P r e s s e s t e l l e

und

Informationsdienst,

Ausstell u n g s k o s t e n , S 161.000.—; s o n s t i g e

Ausgaben, Übernahme der Zahlung

v o n Vergnügungssteuer, 244.800,—;

K o n z e r t e der Stadt Innsbruck, D i e n ste d e s städt. O r c h e s t e r s , S 3 9 5 . 0 0 0 ;

Gemeinschaftspflege,

Partnerschaftspflege, S 416.500,—; V e r p f l e g s k o s t e n in städt. F ü r s o r g e a n stalten und H e i m e n 8,500.000.—;

Pflegegebühren

in A n s t a l t e n

für

N e r v e n k r a n k e , S 305.000.—; P f l e g e g e b ü h r e n in A n s t a l t e n für G e i s t e s s c h w a c h e , B l i n d e und K ö r p e r b e h i n derte S 90.000.—; B e h i n d e r t e n h i l f e ,

A u f w e n d u n g e n nach d e m T i r o l e r

Behindertengesetz

S

380.000.—;

öffentliche

Beleuchtung,

Stromk o s t e n , S 144.400.—; Straßenreinig u n g , Löhne und L o h n a b g a b e n für

G e l e g e n h e i t s a r b e i t e r , S 110.500.—;
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